Vocales: Don Serafin Rodriguez Gallego, por la Facultad de Medicina de Madrid; don Rafael Rioboo del Río, por el Consejo General de Colegios Médicos, y don Rogelio Lacací Gonzalez, por la Delegación Nacional de Sanidad de F.E.T. y de las J.O.N.S.

En caso de ausencia de los miembros de cualquiera de los Tribunales expresados, serán sustituidos por los designados con caracter suplente o bien por los de los otros Tribunales de la misma oposición que tengan igual representación, no pudiendo actuar en ningún caso con menos de cuatro miembros.

Los Tribunales expresados podrán adoptar los acuerdos necesarios para el más perfecto desarrollo de los ejercicios.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de abril de 1963.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

RESOLUÇION de la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de meritos y servicios convocado para proveer una plaza de Projesor de Música y Director de la Banda del Orfanato Nacional de El Pardo.

Han sido admitidos al concurso de méritos y servicios convocado para proveer una plaza de Profesor de Música y Director de la Banda del Orfanato Nacional de El Pardo («Boletin Oficial del Estado» del 3 de marzo) los concursantes que presentaron sus instancias dentro del plazo reglamentario y que a continuación se relacionan:

- D. Antonio Ruiz Oses.
- D. Angel López Fernández.
- D. Felix Puertas Villahoz.
- D. Miguel Groba Groba.
- D. Antonio Moreno Dueñas.

Lo comunico a V. S. para su conceimiento y publicación en el «Boletin Oficial del Estado» en cumplimiento de lo que dispone la norma quinta de la convocatoria y el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 23 de abril de 1963.—El Director general, Antonio Maria de Oriol y Urquijo.

Sr. Jefe de la Sección de Beneficencia General

RESOLUCION del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax por la que se convoca concurso para la adjudicación de plazas de Médicos especialistas expertos en técnicas broncológicas.

Resuelto el concurso-oposición convocado por Resolución de 15 de febrero de 1962 («Boletin Oficial del Estado» de 19 de marzo siguiente) para la provisión de plazas de Médicos especialistas expertos en técnicas broncológicas, se convoca concurso para la adjudicación de dichas plazas de acuerdo con las siguientes bases:

Primera.-Deberán tomar parte, inexcusablemente, en este concurso los opositores aprobados en virtud de Orden de 16 de abril de 1963.

Segunda.-Las plazas a proveer son las que se incluían en la Resolución mencionada de 15 de febrero de 1962: Sanatorio «Royo Villanova» (Zaragoza), Sanatorio «Doctor Moliner» (Valencia), Ciudad Sanatorial de Tarrasa (Barcelona), Grupo Sanatorial Santa Marina (Vizcaya) y Sanatorio «El Neveral» (Jaén). Asimismo se provecrán las plazas del Sanatorio «Flor de Mayo» (Barcelona), Sanatorio «El Tomillar» (Sevilla) y Sanatorio «Martinez Anido» (Salamanca).

Tercera,-Además de los servicios de los Sanatorios indicados, los Médicos especialistas que obtengan las plazas de los Sanatorios Santa Marina (Vizcaya), «Flor de Mayo» (Barcelona) y «El Tomillar» (Sevilla), atenderán a los enfermos de la provincia que precisen tratamiento ambulatorio en el Dispensario Central de Bilbao, Dispensario de Barcelona y Dispensario de Capuchinos, respectivamente.

Cuarta.—Las instancias, debidamento reintegradas, deberán presentarse en el Registro General de este Patronato o bien en cualquiera de las dependencias que se mencionan en el articulo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo en el plazo de quince días habiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletin Oficial del Estado».

Quinta.—Las vacantes serán provistas de acuerdo con el orden de puntuación obtenida, tanto para los que obtuvieron los cinco primeros números como para los otros tres opositores que fucron aprobados en expectación de destino.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid. 29 de abril de 1963.—El Delegado de S. E. el Ministro de la Gobernación-Presidente. Jesús García Orcoyen.

## MINISTERIO OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Cádiz por la que se anuncia concurso-oposición para proveer una plaza de Capataz Celador vacante en la plantilla de esta provincia.

En virtud de autorización de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales de fecha 8 del mes actual,

Esta Jefatura convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Capataz Celador vacante en la actualidad en la plantilla de esta provincia, con sujeción a lo dispuesto en el Reglamento organico del Cuerpo de Camineros del Estado de 13 de julio de 1961 y Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 sobre regimen general de concursos y oposiciones.

Regirán en este concurso-oposición las siguientes bases:

Primera. Podrán tomar parte todos los individuos del Cuerpo de Camineros con la categoría de Capataz de Brigada, cuaiquiera que sea la provincia donde estén destinados, siempre que al cerrarse el plazo de admisión de la convocatoria tengan un año de antigüedad en el empleo de Capataz de Brigada.

Segunda. Los conocimientos que se exigen para esta convo-catoria son los que se detallan en el artículo 6.º del citado Reglamento de 13 de julio de 1961, a saber: poseer conocimientos de medición y distribución de materiales; obras de tierra, de fábrica, firmes y pavimentos en sus distintas fases (interpretación de planos sencillos, replanteos, ejecución y mediciones); manejo y empleo de máquinas y elementos necesarios para estos trabajos, arbolado, señalización, recuentos de tráfico y el Regiamento de Policia y Conservación de Carreteras. Asimismo, el opositor deberá tener dotes de mando para mantener el debido rendimiento y disciplina en el trabajo.

Tercera. Se fija el plazo de treinta dias hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», para que los aspirantes presenten la correspondiente solicitud mediante instancia, debidamente reintegrada, dirigida al ilustrisimo señor Director general de Carreperas y Caminos Vecinales, a través de esta Jefatura de Obras Públicas, en la que se harán constar nombre y dos apellidos, naturaleza, estado civil y domicilio, manifestando asimismo expresa y detalladamente que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en esta convocatoria.

Igualmente presentarán las certificaciones justificativas de los méritos que alegue el interesado. Se considerarán méritos relevantes para este concurso los reseñados en el articulo 26 del Reglamento del Cuerpo.

Cuarta. Terminado el plazo para solicitar, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia la relación de admitidos y excluídos, fijándose día y hora, así como lugar en que hayan de presentarse en esta capital, para realizar las pruebas de conocimientos y aptitudes. Al propio tiempo se dará a conocer el Tribunal que ha de juzgar de los méritos y conocimientos de los concursantes, haciendose pública su composición, a los efectos de recusación por los interesados en el plazo que determina el vigente Reglamento de Oposiciones y Concursos.

Quinta. El Tribunal designado para dichos exámenes, en vista del resultado de los ejercicios y de los méritos alegados y justificados, propondrá a la Dirección General de Carreteras el concursante que a su juicio debe ocupar la vacante. De esta designación, una vez aprobado por Madrid, se dará publicidad